

YORBA LINDA

Die Berliner Hardrock Band Yorba Linda, ist seit der Wiederbegründung im September 2012 als drei köpfige Band am rocken. Gespielt werden Coverversionen der Songs von Hardrock Größen, wie Deep Purple, Rainbow, Uriah Heep, Free und vielen anderen Hardrock Bands der 70er und 80er Jahre. Aber auch eigen komponierte Songs von Yorba Linda aus dem früheren Bestehen der Band und aus heutiger Zeit.

Die drei gestandenen Herren, mit zusammen über 160 Jahren an Lebenserfahrungen, schaffen es immer wieder dank ihrer sichtbaren Spielfreude und ihrer musikalischen Fähigkeiten das Haus zu rocken.

Mit Uwe März am Bass, dem Keyboard und Gesang, ist der Beweis erbracht: Auch Männer sind Multi -Tasking fähig! Michael Wojtecki an der Gitarre lässt eine zweite Gitarre nicht vermissen und Bernd Krüger an den Drums hat noch genug Luft und Energie, um die zweite Stimme zu singen.

Nachdem Yorba Linda bereits schon in der Zeit um Mitte der 80er Jahre musikalisch auf sich aufmerksam machte, ist die Band nach erneuter Gründung sowohl im Proberaum der Band als auch auf der Bühne in der Lage, auch zu dritt satte und fette Rockmusik zu performen.

Yorba Linda

Kontakt: mail-an-yorba-linda@web.de
oder via Bandhomepage: www.yorba-linda.net